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◆今週の例会プログラム◆ 

2019年 8月 1日（木）第 2427回例会 

卓話：張 暁紅 様 （米山奨学生） 

◆次週の例会プログラム◆ 

2019年 8月 8日（木）第 2428回例会 

納涼例会  例会場：音羽山荘 

◇ロータリーソング◇ 
それでこそロータリー 
◆7月 18日（木）第 2426回例会 
お客様  山下 正和 様 

◆出席報告 2019年 7月 18日第 2426回例会◆ 
会員数：29名 出席者：24名 出席率 92.31％ 
前々前回  2019年 6月 20日 76.92％ 

◆会長挨拶◆           会長 林 たかみ 

 先週のご挨拶で今年の7月は涼しくて楽だという

お話しをいたしましたが、いささか涼しすぎるよう

で、関東などでは日照時間が少なくて、作物の出来

具合が悪いというニュースを聞きます。 

 私の長女は 8 月で 26 歳になりますが、ちょうど

その長女が生まれた年も冷夏でした。大きなおなか

をしていた私にとってはありがたい夏だったので

すが、やはり作物が不作で米騒動がおきた年でした。

お米のできが悪くて、日本でとれたお米だけでは足

りないとなり、政府をあげての大騒動となり、タイ

などからお米を緊急輸入するという事態となりま

した。世間は一種のパニック状態に近いものとなり、

お米を買い求める人でお店の前に長蛇の列ができ

たりしました。私の家でも、タイ米がまざったお米

を食べた記憶があります。ただ、タイ米は日本人の

口にはあわず、輸入されたタイ米が大量に余って廃

棄されたり、タイ国内でもお米の値段が急騰したり

と、タイの方々にも悲しい思いをさせてしまったよ

うです。今回はそのようなことにならないよう祈り

たいですが、どんなに IT が進化しようと自然はま

だまだ神様の領域で、人間にはたちうちできないも

のだと痛感します。 

 

 さて、来週 7月 27・28 日は箕面祭りが行われま

す。箕面祭りは箕面市市政 30 周年のプレイベント

として昭和 61年より実施され、今年で 34回目とな

ります。毎年、多くの人が集まり、出店するお店も

80 を超え、箕面の夏の一大イベントとなっており

ます。去年は中止となりましたが、その時お支払い

した5万円の協賛金は返してもらえないものとあき

らめていたのですが、今年それがそのまま有効とな

るという良心的な計らいがありました。暑い時期で

もあり大変ですが、数少ない収入源を得る機会であ

り、ロータリーの広報活動にもなりますので、山本

親睦委員長をはじめ、皆様のご協力を賜りますよう

お願いいたします。 

 

 本日の卓話はクラブ運営担当理事の黄堂さんと

社会奉仕委員長の梶山さんにお願いしております。

クラブ運営の中にはプログラムと出席と親睦活動

の３つが含まれておりますが、その 3つを束ねてく

ださるのが、黄堂さんです。より楽しく魅力的な例

会プログラムや親睦活動が、ロータリーライフを充

実したものにし、出席率をあげることにつながる重

要な要素であると思います。またロータリーの大き

な柱は、親睦と同時に奉仕です。梶山さんには今年

度社会奉仕委員長をお願いし、財団補助金事業を始

めとする社会奉仕活動に一緒に力を注いでいきた

いと思っていますので、どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

◆幹事報告◆         幹事 片山秀樹 

・会計監査終了の件 

・ポールハリスフェロー：浦収会員、片山秀樹会員 

 

◆委員会報告◆ 

・国際大会の案内（情報規定研修委員会） 

・地区 RAC献血について（地区 RAC委員会） 

・箕面まつり、納涼例会について（親睦活動委員会） 
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事務局執務時間：月・水・金 10：00～15：00、  木 14：00～21：00、  火・土・日・祝 ○休  

◆SAA 報告◆          SAA 庄司 修二 

ニコニコ箱 

山下正和様 

前田建司会員：梅雨明けまでもう少しのがまんです

ね！ 

黄堂泰昌会員：本日卓話です。宜しくお願いします。 

芝野弘三郎会員：黄堂、梶山委員長、卓話よろしくお

願 

        いします。 

庄司修三郎会員、尾崎夏樹会員、庄司修二会員、山本

貴雄会員、河野優作会員、木村知也会員、梶山博照会

員、浦収会員 

米山奨学会 

上島一彦会員：黄堂さん、梶山さん、卓話よろしくお

願 

       いします。 

片山秀樹会員：山下さん、入会をお待ちしています。 

尾崎夏樹会員、庄司修二会員、浦収会員、前田建司会

員、 

黄堂泰昌会員、芝野弘三郎会員、林たかみ会員 

ロータリー財団 

尾崎夏樹会員、庄司修二会員、河野優作会員、木村知

也会員、浦収会員、前田建司会員、上島一彦会員、芝

野弘三郎会員、川端崇且会員 

ポリオ基金 

尾崎夏樹会員 

 

◆新年度方針◆ 

クラブ運営担当理事 黄堂泰昌 

自己紹介 

2004年 4月 1日入会（16年目） 

2011-12年度会長、2015-16年度幹事、会計 3回、SAA、

広報・会報、職業奉仕、ロータリー財団 2回、国際奉

仕 2 回等の各委員長ならびに創立 50 周年記念事業実

行委員長を歴任 

職業分類；食品素材開発 

 

2019-20年度林会長の方針に沿って、幹事、SAA、プロ

グラム、出席向上、そして親睦活動などの各委員長と

も連携を取りながら、クラブ運営の活発化に取り組み

たいと考えています。嗜好を凝らした例会スタイルは

庄司 SAAがお考えになっているようですので、興味深

く楽しい例会となるように側面からサポートできれ

ばと思います。林会長の今年度方針のひとつである親

睦活動はロータリークラブの本質である様々な奉仕

活動を行う上での基礎となる部分です。会員相互の理

解と意思の疎通なくして奉仕活動はおろかクラブ運

営そのものが成り立たないものです。その為にも例会

の枠を超えた新しい例会の形、例えば親睦活動を兼ね

た移動例会、他団体やジネス専門家とのネットワーク

づくりのイベントか例会での企画、卓話だけでなく楽

しい企画など、RIや地区のクラブ管理運営委員会では

旧態依然としたロータリークラブに変化をもたらす

工夫を各クラブに求めることによって会員増強にも

つなげるように改革を推奨しています。何をいつどの

ようにするかは、会長、幹事、プログラム委員長とも

協議する必要があり、具体的な計画はこれからですが、

今年度からその先へとつなげていくためのきっかけ

づくりにしたいと考えます。 

そして、IGM（Informed Group Meeting or Informal 

Group Meeting）についてはクラブ細則にその記載が

あり、過去には当クラブでも行われていた少人数での

例会外での座談会、 Fireside Chats (Fire-side 

Meeting)を指します。芝野情報規定委員長が今年度に

企画されていますので、ロータリー歴の浅い会員にと

って、ロータリークラブへの理解とコミュニケーショ

ンの場として活用できるよう協力をしたいと考えて

います。 

 

第 34回箕面まつり 


